

# 冬休み号 学校だより (創立149年)



~規律正しく 心をこめて、力いっぱい学ぶ児童を、全職員で育てます~

令和4年12月23日

たくさんの制限の中でも少しずつできるこ とを探し、進めてきた令和4年が終わります。 少しずつ、感染が学校に迫り、子供達の安 心や安全のために、様々取り組んだ1年でし た。多くの行事が中止の検討を余儀なくされ る中で、徐々に感染予防の仕方が分かり、で きる事、してはいけない事を軸に学校生活を 進めてきました。

その中でも、一生に一度の経験や、諦めず、 こつこつと積み上げる事の大切さ、また、子 供たちみんなの力を伸ばす事を第一に、時間 を重ねてきました。

この冬休みは、家族の一員として、十分感 染対策を講じた上で、日本の伝統にふれる機 会をもったり、片付けや大掃除を手伝ったり するなどして、一人でできることを増やす (社 会性を身に付ける)休みにしてほしいと思い|**《③不審者等の被害に合わないために》** ます。また、この年末年始に、『なりたい自分』 を目指して、目標をもつよい機会です。「よし ○○を始めてみよう。続けてみよう」を1つ でよいから宣言し、スタートを切りましょう。

年末年始は、家族みんなが一緒に過ごせる 時間が多く作れる休みでもあります。ぜひ家 族と楽しく、温かな時間を過ごしてください。

## 安全な冬休みのためのポイント4つ



## 《①出かけるときの約束確認を!》

参観日配布「冬休みの生活」参照

- ・いつ、だれと、どこであそぶか。
- ・何時に帰るか。(市の放送は家で聞きます)
- おこづかいはいくら持っているか。 (使い方の約束をきめます)
- ・交通安全の約束を守ります。 (ヘルメットは必ず着用。みんなの命を守 ります)



約束決めて、確実な見届けを》

- ・「秦小スマホ使い方宣言」「熊谷市保護者の スマホ4つの実践」を守ります。
- ・YouTube もインターネットも「無料」です。 その「無料」に大事な時間を奪われ、際限 なくやり続ける生活を見直します。

「使っていい時間」や「場所」を決め、守 らせることは子供たちを守ります。

インターネットは素晴らしいものです。使 い方を正しく教え、一定のルールの中で使 わせることは大人の責任です。

- ・暗いところを一人で行動しません。
- 人のたくさん集まるところに目的もなく いきません。
- →不審者情報は熊谷警察署へすぐにご連絡 ください。

児童の事故等 命に関わる緊急の場合のみ 秦小学校緊急携帯電話

070-1300-8912

### 《 4)コロナ感染防止・・・いつもの対策を! 》

ここまで秦小のみんなは きちんと手を洗い、消毒を し、マスクをつけて生活で きました。冬休みも先生と の約束をいつも心にとめ、 元気で楽しい冬休みを過ご してください。1月10日 元気いっぱいのみんなに会 えるのを、先生方みんなで 待っています。

### 秦小のみんなへ

コナウイルスは、感染している人 いてさべくしゃみにのってうつります。また、手についたウイルスでうつることもあります。 自分を守るために、手をあらい、マスクをします。 じぶんのせき、くしゃみ、大きな声などでうつることがあることでかって、 のせきやくしゃみにのってうつ

(うつることがあることを分かっ 人一人が気をつけるこ<u>と</u>が大切

大事な友達だから マスクをしなくてもよくなったら いっしょにあそびます。 自分だけよければいいはだめです。 みんなの「おたがいに気をつけよう」 という気持ちが一番大事なことです。